

Pressetext zum Reisefilm KREUZFAHRT MITTELAMERIKA

Diese filmische Kreuzfahrt führt entlang der mittelamerikanischen Atlantikküste von Ländern wie u.a. Mexiko, Belize, Costa Rica, Panama und Kolumbien. Die im Film gezeigten Ziele in diesen Ländern sind allesamt auch Ziele der Tagesausflüge bei Kreuzfahrten.

Außerdem stehen zwei Schiffe im Mittelpunkt, die während der Hochsaison in dieser Gegend Kreuzfahrten anbieten: die gerade erst für über 100 Millionen Dollar generalüberholte Navigator of the Seas, und die schon etwas betagtere Costa Deliziosa.

Infos zum Film:

• Titel: Kreuzfahrt Mittelamerika

• Regie: Joe Berger und Edith Seckler

• Deutschland, 2019

• Ca. 110 Minuten

• Bild / Ton: 4k Video, Stereo, flat

• FSK: 0